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Beratungsfolge Datum Behandlung 
   

 Anfragen 01.10.2022 öffentlich 
   

 

 

Anfrage nach § 9 Abs. 2 GeschO 

 

 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 

 

der Bedarf nach mehr sozialen Wohnraum in Erfurt ist weiterhin groß. Das Erfurter Baulandmodell 

scheitert an der fehlenden Unterstützung des Landes. Im Rahmen der Debatte wird immer wieder 

über den tatsächlichen Bedarf an Sozialwohnungen diskutiert. 

 

Ich bitte daher um die Beantwortung der folgenden Fragen: 

 

1. Wie hoch bewertet die Stadtverwaltung den Bedarf an Sozialwohnungen? 

2. Wie viele Sozialwohnungen gibt es bzw. sind noch baulich geplant? 

3. Wie viele Wohnungen gibt es insgesamt (bei KoWo und Genossenschaften, Daten aus dem 

Mietspiegel), welche unter dem Mietschnitt (6,10 EUR/m²) für Sozialwohnungen liegen, 

auch wenn sie nicht als Sozialwohnung gefördert wurden? 

 

 

Anlagenverzeichnis 

 

 

 

 

21.10.2022, gez. i. A. xxxxxxxx 

Datum, Unterschrift 

 

 

  

 

Fraktion CDU, Herr Kordon 
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